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Dear Friends:  

Ontario’s Seniors Active Living Centre (SALC) programs offer a wide variety of activities 
for older adults in communities across this province. These include fitness, healthy 
lifestyle and wellness classes, recreation and social activities, and learning opportunities 
such as financial management, elder abuse prevention and volunteering. 

I am very pleased to inform you that through a call for applications, our government is 
adding approximately 15 new SALC programs that respond to the diverse range of 
needs, cultural backgrounds, interests, and abilities of older adults.   

Starting June 5, 2023, through Transfer Payment Ontario the province will be accepting 
applications from municipalities or organizations partnering with a municipality that do 
not have an existing SALC program to start a new program.  

The deadline for submissions is Thursday, July 20, 2023, at 5PM EST. 

To find out if your municipality has an existing SALC program, please visit Find a 
Seniors Active Living Centre program near you | Ontario.ca. 

There is currently a network of almost 300 SALC programs in place across the province. 
I encourage all interested applicants in the targeted areas to send in an application – so 
that, together, we can help more older adults in remote and underserved parts of 
Ontario, get the programs and services they need. 

Lastly, I would like to let you know that June is Seniors Month in Ontario, which is a time 
to celebrate older adults across the province, and I can think of no better way to 
celebrate Ontario’s seniors than by helping them lead active, healthy and independent 
lives. 

Thank you for your support. 
 
Honourable Raymond Cho  
Minister for Seniors and Accessibility 
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you could advise us through the ministry's website at the Ministry for Seniors and Accessibility 
and destroy all copies of this message.  Thank you. 
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Chers amis,  

Les programmes des centres de vie active pour personnes âgées (CVAPA) de l’Ontario 
offrent une foule d’activités pour les aînés partout dans la province. Cela comprend des 
cours de conditionnement physique, sur les saines habitudes de vie et le bien-être, des 
activités récréatives et sociales ainsi que des occasions d’apprentissage sur des sujets 
tels que la gestion financière, la prévention de la maltraitance chez les aînés ou le 
bénévolat. 

Je suis ravi de vous informer que notre gouvernement lance un appel de demandes 
dans le but d’ajouter approximativement 15 nouveaux programmes des CVAPA pour 
répondre à la diversité des besoins, cultures, intérêts et capacités des personnes 
âgées.   

À compter du 5 juin 2023, par l’entremise de la page de Paiements de transfert Ontario, 
la province acceptera les demandes de démarrage d’un nouveau programme de la part 
des municipalités ou d’organismes en partenariat avec une municipalité où il n’y a pas 
déjà un programme d’un CVAPA.  

La date limite pour la présentation des demandes est le jeudi 20 juillet à 17 h HNE. 

Pour savoir si votre municipalité dispose déjà d’un programme d’un CVAPA, veuillez 
visiter Trouvez un programme d’un centre de vie active pour personnes âgées près de 
chez vous | Ontario.ca 

La province compte présentement environ 300 programmes des CVAPA. J’encourage 
tous ceux qui sont intéressés dans les régions ciblées à présenter une demande afin, 
qu’ensemble, nous puissions aider un plus grand nombre d’aînés dans les régions 
éloignées et mal servies de l’Ontario à obtenir les programmes et services dont ils ont 
besoin. 

En terminant, j’aimerais vous informer que nous célébrons en juin le Mois des aînés en 
Ontario pour rendre hommage aux personnes âgées partout dans la province. Et quel 
meilleur moyen d’honorer nos aînés que de les aider à rester actifs, en santé et 
autonomes. 

Je vous remercie de votre appui. 
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L’honorable Raymond Cho  
Ministre des Services aux aînés et de l’Accessibilité 

Avis de confidentialité : Ce courriel contient des renseignements destinés exclusivement à son 
destinataire. Si vous avez reçu ce courriel par erreur, nous vous serions reconnaissants de bien 
vouloir nous en informer sur le site Web du ministère à l’adresse Ministère des Services aux 
aînés et de l’Accessibilité et de détruire tout exemplaire de ce message.  Merci. 
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